

El origen (auténtico) del asiático

Escrito por Carlos Illán - 21DEHOY AgenCYA. 24 de diciembre de 2015, jueves

El popular café cartagenero fue creado por Pedro Conesa 'Pedrín' en 1947, como da fe su viuda, Dolores Pagán, quien cuenta con 106 años de edad.

http://www.youtube.com/watch?v=h9_it00OSE8

<http://www.youtube.com/watch?v=jKyIO31TBSM>



El origen (auténtico) del asiático

Escrito por Carlos Illán - 21DEHOY AgenCYA. 24 de diciembre de 2015, jueves



[El palacio del Asiático destierra las falsas informaciones](#) [El origen del Asiático](#)

El origen (auténtico) del asiático

Escrito por Carlos Illán - 21DEHOY AgenCYA. 24 de diciembre de 2015, jueves



El origen (auténtico) del asiático

Escrito por Carlos Illán - 21DEHOY AgenCYA. 24 de diciembre de 2015, jueves



El asiático en Bar Pedrín y las antiguas copas